

## „Förderkreis-Vorstand komplett – Dank an Vorgänger Marquardt“

... schrieb das Hoehster Kreisblatt kurz nach der Mitgliederversammlung des Förderkreis Stadtmuseum am 25. April. Denn: Die Mitglieder waren aufgefordert zu wählen. Zum einen war die Position des Vorsitzenden mit Frau Dr. Lohse kommissarisch besetzt, die hier in ihrem Amt bestätigt wurde. Der Schatzmeister Herr Vranjic stellte sich zur erfolgreich zur Wiederwahl. Als neue Beisitzerin konnte Frau Wohrmut-Wahrenburg gewonnen werden, manchen bekannt durch Führungen im Roedersteinhaus. Sie möchte den Förderkreis bei seinen Bemühungen unterstützen, die Kunst in und um das Museum stärker in den Alltag der Hofheimer Bürger einzubinden.



Nun wieder vollständig: Tomislav Vranjic, Ulrich Zorn, Dr. Friederike Lohse, Dörte Düber, Ingrid Jureit, Vera Wormuth-Wahrenburg; es fehlt: Eka Rembser.

## Zukunftsprojekt: Digitale Zeitreise durch die Stadtgeschichte Hofheims

Im 30. Jubiläumsjahr macht das Stadtmuseum einen großen Schritt in die Zukunft: Mittels einer Virtual-Reality-Projektion soll eine Zeitreise in die Jungsteinzeit, speziell die Siedlung auf dem Kapellenberg ermöglicht werden. Daneben wird es einen digital animierten Einblick in das Leben im Blauen Haus um Hanna Bekker vom Rath und die Künstlerkolonie geben. Das Land Hessen fördert dieses wegweisende Projekt mit gut 100.000 Euro.

Dazu Museumsleiterin Frau Dr. Remmers im Gespräch mit dem Förderkreis: „Durch die dreidimensionale Darstellung wird die damalige Lebenswelt von zwei Epochen mit überragender Bedeutung für Hofheim direkt erlebbar. Diese digitalen Formate sind ein Beispiel zeitgemäßer Kulturvermittlung und zeigen, welche Potentiale noch in der Digitalisierung der Museen stecken. Die Umsetzung beginnt zeitnah, und insbesondere der Teil zu Hanna Bekker kann hoffentlich noch dieses Jahr, zur Ausstellungseröffnung am 26.11., abgeschlossen sein. Er wird danach in die Dauerausstellung integriert.“

## Jetzt im Museum

Die Zwerge auf der Treppe zum Museum sind schon wieder abgebaut, aber bis zum 18.6. ist Gelegenheit, die Ausstellung anzuschauen. Mit Spannung erwartet wird die Versteigerungen der Zwerge; Details dazu werden rechtzeitig bekannt gegeben. Schon laufen die Vorbereitungen für die Fotografie-Ausstellung der Preisträger des Martha-Hoepffner-Preises (Eröffnung am 2.7.). Den Gesamtüberblick über alle Veranstaltungen 2023 finden Sie in dem immer wieder aktualisierten Jahresprogramm auf unserer Webseite unter Aktuelles.

## Mehr Wein!

Es stimmt tatsächlich: Alle 500 Flaschen unseres Museumsweins sind abverkauft. Für diesen erfreulichen Fall lagert noch eine kleine Reserve von 200 Flaschen im Weingut Trenz für uns, die jetzt etikettiert werden. Zumindest im Museum können Sie also unseren Museumswein wieder käuflich erwerben bzw. auch verköstigen.

## Wir stellen vor: Victoria Grünwald, Besucherbetreuung

Was könnte schöner sein? ... dachte sich Frau Grünwald bei der Stellenanzeige vom Stadtmuseum. Gerade zurück aus Schweden wollte sie sich wieder in ihrer Heimatstadt verankern, und das ist ihr bestens gelungen. Seit 2019 ist sie Ansprechpartnerin für die Besucher, betreut die Touristeninformation (im Stadtmuseum!) und hilft bei der Vorbereitung von Veranstaltungen. Besonders gut gefällt ihr, dass die Stelle, die sie sich mit Frau Elsen teilt, so abwechslungsreich ist und sie direkten Kontakt mit Hofheimer Bürgern hat: „Die verschiedenen Sonderausstellungen ziehen jeweils ein anderes Publikum an. Bei der Zwergenausstellung waren es diesmal viele Familien mit Kindern.“



Noch kein Mitglied?  
Das Beitrittsformular finden Sie  
auf unserer Internetseite!